

Calenberger am 6.7.2016

Kerzenschein in Degersen

Malerische Kulisse mit 10 000 Lichtern

DEGERSEN (ir). Partyspaß im Kerzenschein: Wenn in Degersen am Sonnabend, 30. Juli, die Dämmerung einsetzt, werden Helfer mit Stabfeuerzeugen benötigt. Auch bei der dritten Auflage des Lichterfestes sollen wieder Tausende Teelichter für eine romantische Atmosphäre sorgen.

„Wir hoffen auf viele helfende Hände“, sagt Dirk Sennholz, der Vorsitzende der SPD-Abteilung Degersen. Er meint damit vor allem die Gestaltung der Hintergrundkulisse: Beim Lichterfest der SPD-Abteilung sollen wieder rund 10 000 Teelichter in Einmach- oder Marmeladengläsern angezündet und entlang der Glockenstraße sowie im Kapellengarten aufgestellt werden.

Wie schon in den Vorjahren ist für die Dorfparty auch jetzt wieder die gesamte Glockenstraße für den Straßenverkehr gesperrt. Außerdem werden erneut die Straßentlaternen abgestellt. Nach der Premiere des Lichterfestes 2011 und der Neuauflage 2013 soll wieder purer Kerzenschein die Festzone erhellen.

„Etwa 50 bis 60 Stabfeuer-

zeuge können wir verteilen. Wenn viele Freiwillige beim Anzünden mithelfen, sind wir in etwa 20 Minuten mit der Beleuchtung fertig“, sagt Sennholz.

Damit die Organisatoren gegen 21 Uhr mit der Aktion beginnen können, sind jedoch noch einige Materialspenden erforderlich. „Wir haben noch etwa 5000 Einmachgläser an Restbeständen. Etwa 1500 Glasbehälter brauchen wir noch“, sagt Sennholz.

Die SPD hat ein Unterhaltungsprogramm organisiert.

Ab 15 Uhr werden im Kapellengarten die Besucher erwartet. Dort bauen Helfer Tische und Bänke für rund 400 Personen auf. Mehrere große Schirme sollen das Publikum vor Sonne und Regen schützen. An zwei Getränkewagen wird ausgeschenkt, dazu gibt es Gegrilltes – unter anderem frischen Lachs mit Kräuterdip. Um 17 Uhr tritt der Seemanns-Chor Hannover auf, um 18 Uhr spielt die Feuerwehrkapelle Degersen, um 19 Uhr singt Alex Parker Hits von Udo Jürgens und Elton John. Höhepunkt soll um 20 Uhr ein Auftritt der Band Dick und Durstig sein.

Kneipp-Verein wandert wieder

WENNIGSEN (red). Der Kneipp-Verein Wennigsen/Gehrden unternimmt am Donnerstag, 14. Juli, eine Wanderung rund um Derneburg. Start der gemeinsamen Anreise ist um 8.45 Uhr am Bahnhof Wennigsen, um 8.50 Uhr in Weetzen. Die Tour ist etwa 13 Kilometer lang und enthält einige Steigungen. Weitere Infos und Anmeldungen bis 8. Juli unter Telefon (0 5108) 53 70.

DRK schaut sich Aufführung an

NORTHEN (red). Die Deister-Freilicht-Bühne in Barsinghausen ist das Ziel einer Theaterfahrt des DRK-Ortsvereins Northen am Sonntag, 21. August. Die Teilnehmer schauen sich gemeinsam das Stück „Arsen und Spitzenhäubchen“ an. Abfahrt in Fahrgemeinschaften ist um 15 Uhr am Feuerwehrgerätehaus in Northen. Die Teilnahme kostet 11 Euro. Anmeldungen unter der Telefonnummer (0 5108) 36 15.

